

**Ein historischer Roman
aus dem Geiste Conrad Ferdinand Meyers**

In Kürze erscheint

**Hermann Stegemann
Das Ende
der Grafen Krall**

Roman

In Leinen M 7.50; Gewicht 600 Gramm

Seit Conrad Ferdinand Meyers Feder ruht, ist in Deutschland kaum eine geschichtliche Erzählung mehr geschrieben worden von solch hinreißender Kraft und Kunst der Gestaltung, solcher Fülle und Größe dichterischer Anschauung, und überdies von solch blutechter Menschlichkeit, so daß Stegemanns Dichtung sich liest wie ein modern anmutender Eheroman. Durch einen Ehestreit geht das Glück von Krall zu Grunde, die Burg Krall fällt dem Verwüstungsfeldzug der Truppen Ludwigs XIV. in der Pfalz zum Opfer. Hermann Stegemann ist es gelungen, Dichtung und Wahrheit völlig zu verschmelzen, indem er seine genaue Kenntnis der geschichtlichen Wirklichkeit (aus dem Leben des Heidelberger Hofes) in eine neue Form- und Menschenggebung einbettet und den historischen Roman in solcher Weise neu faßt. Der letzte Graf Krall, die Gräfin Blandine, die Hofdame Obernau und der Hofjunker von Lauterecken, die vier von dem Zwist der Liebe und der Leidenschaft Verschlungenen, sind treue Menschenkinder des Barock, doch erhöht zu Sinnbildern der Menschheit als Träger eines geschichtlich bedeutenden, wahrhaft tragischen Schicksals.

Ⓜ

Wir liefern bar mit 35 Prozent und 11/10 / Einbände der Freie exemplare netto
Auslieferung für die Schweiz: Schweizer. Vereinsfortiment, Olten, für Osterreich: Robert Mohr, Wien

Deutsche Verlags-Anstalt / Stuttgart · Berlin · Leipzig